

Initiative: Nima Lirawi

Aktueller Bestand der Spatzenpopulation in der Paschstraße (Neuhausen-Nymphenburg)

Antrag / Anfrage:

Im Jahr 2014 wurde im Bereich der Paschstraße in Neuhausen-Nymphenburg, insbesondere um den Edeka-Pavillon herum, eine Spatzenpopulation kartiert (siehe beigefügte Kartierung). In Anbetracht des allgemeinen Rückgangs der Spatzenpopulation in städtischen Gebieten und der Bedeutung des Erhalts dieser Art möchten wir uns nach dem aktuellen Stand dieser Population erkundigen.

Der Artikel in der tz München über die Spatzenkolonie am Hanns-Seidel-Platz (siehe Quelle unten) verdeutlicht die Bedeutung von Schutzmaßnahmen für Spatzen in städtischen Gebieten. Da die Spatzenpopulation in der Paschstraße möglicherweise die einzige im Viertel ist, ist es wichtig, ihren aktuellen Zustand zu kennen und gegebenenfalls Maßnahmen zum Schutz zu ergreifen.

Wir bitten um folgende Informationen:

1. Aktueller Bestand:

- Wie ist der aktuelle Bestand der Spatzenpopulation in der Paschstraße?
- Wird diese Population weiterhin vom Umweltreferat betreut oder beobachtet?
- Besonders hinsichtlich des möglichen Bauprojekts des EDEKAs in der Paschstraße bitten wir um Information, wie die Spatzenpopulation hier geschützt werden soll/kann.

2. Weitere Populationen:

- Sind dem Umweltreferat weitere Spatzenpopulationen im Viertel Neuhausen-Nymphenburg bekannt?

3. Bestandsschutzmaßnahmen:

- Gibt es Maßnahmen, die zum Schutz und zur Förderung dieser oder anderer Spatzenpopulationen im Viertel beitragen können?
- Welche Empfehlungen hat das Umweltreferat für Bürger, die sich für den Erhalt der Spatzenpopulation einsetzen möchten?